



# Bus di Terminal Giwangan Menurun

## Penyebabnya Makin Ketatnya Ramp Check

**JOGIA, Radar Jogja** – Jumlah armada bus yang beroperasi menurun. Di antaranya dilihat dari bus yang keluar masuk ke Terminal Giwangan Jogja. Salah satu penyebabnya dinilai juga karena makin ketatnya pemeriksaan. Koordinator Satuan Pelayanan

Terminal Giwangan Bekti Zunanta mengakui terus memperketat pengawasan kelaikan bus. Terbukti dari berkurangnya jumlah operasional harian bus di wilayah tersebut. Awalnya total ada 1.800 bus menurun drastis menjadi 1.300 unit yang beroperasi setiap harinya. "Ramp check rutin dilakukan untuk menekan bus tak laik jalan. Kalau tak laik kami minta kandangan dulu baru boleh operasional," jelasnya, kemarin (15/9). Bekti menjelaskan, pengecekan

administrasi meliputi surat-surat kelengkapan bus. Sementara kelengkapan fisik berupa spion, lampu jarak jauh dan dekat, klakson, ban bus hingga palu pemukul kaca. Seluruhnya harus berfungsi maksimal selama operasional harian. "Keamanan dan kenyamanan penumpang itu tidak bisa ditawar," tegasnya.

Ketegasan itu berimbas pada volume penumpang. Berkurangnya armada bus membuat jumlah daya tampung penumpang

tidak optimal. Setidaknya untuk satu unit bus hanya terisi 30 hingga 40 persen dari kapasitas total. Tapi dia mengklaim, minat moda transportasi darat masih cukup baik. Dia mencontohkan saat memasuki *peak season*. Khususnya pada akhir pekan atau liburan. Pada masa ini setidaknya setiap bus mampu terisi 70 hingga 90 persen setiap harinya. "Apalagi sejumlah fasilitas sudah baik. Bus ekonomi sudah ber-AC tidak seperti dulu. Apalagi usia bus juga

masih baru. Karena yang kami *cut* itu yang usia operasionalnya diatas 25 tahun," katanya.

Kasi Petautan dan Pemanfaatan Lingkungan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja Intan Dewani menilai *ramp check* mampu mengurangi sumbangsih polusi udara. "Kalau tidak laik berarti perawatan tidak rutin. Setidaknya mengawasi bus yang gas emisinya melebihi ketentuan," katanya. (**dwi/pra/er**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 09 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005